



23/12/2013 - Sur Sudán - **El tiempo de espera**

(ANS – Juba) – En Sur Sudán la situación inestable y confusa está llevando a muchos países a reducir el personal en las embajadas y a proteger la salida de sus ciudadanos. Incluso en la misión salesiana se está pensando en qué es lo mejor para la

seguridad de la población y de los voluntarios extranjeros que trabajan allí.

La Misión de las Naciones Unidas en Sur Sudán comenzó, ayer 22 de diciembre, a evacuar a su personal "no esencial", e incluso la Embajada de EE.UU. comenzó las maniobras para transportar a sus ciudadanos fuera del país, sobre todo después de ser heridos cuatro soldados estadounidenses cuando sobrevolaban Jonglei, uno de los estados más agitados del país en la actualidad.

"Para ser honesto - dice un voluntario extranjero que trabaja en la misión salesiana en Juba - a veces parece todo tan tranquilo aquí que creo que estamos a salvo y no hay razón para preocuparse, pero luego he leído algunas noticias en Internet o escuchado lo que dice la gente que viene aquí, que no se siente segura y me preguntan por qué no he dejado el país. Así que, realmente, no tengo ni idea si estamos a salvo o no. Creo que la situación aún puede tomar dos direcciones: resolverse en cuestión de una semana o dos, o convertirse en algo muy peligroso".

Por supuesto, por ahora, la misión de los Salesianos en Juba sigue acogiendo al interno a muchas familias necesitadas y asustadas, quienes llegaron a la obra para encontrar refugio y seguridad. Son entre 50 y 100 personas acogidas, tanto en la iglesia como en la escuela, y los salesianos y sus colaboradores laicos continúan trabajando por ellos.

Publicado el 23/12/2013